
  

Assemblée Générale du 30 Janvier 2010
 

Compte rendu de séance 
 
 
Ouverture de séance : 18 h 20
 
Président de séance : M. DAMBACH Frédéric 
Secrétaire de séance :  M, STEVERLYNCK Jérôme 
Scrutateurs :   M. Xavier SOLES 

Mme. MOUROT Mireille 
 
23 membres actifs sur 95 représentant ensemble 22% sont présents ou représentés pour délibérer sur 
l’ordre du jour. 
A noter la présence de Bernard DUPONT, Premier adjoint à la mairie de Canet en Roussillon
 
Ordre du jour : 
 
1.  Bilan moral du Président. 
2.  Bilan financier de la Trésorière 
3.  Modification des statuts. 
4.  Élection au conseil d'administration
5.  Projet des différentes sections 
6.  Questions diverses 
Pot de l'amitié 
 
Point 1. Bilan moral du Président 

Le président commence par le bilan de l'année 2008/2009 et souligne les points positifs de l'année passée. 
Il note la hausse de l'effectif qui passe à 63 membres dont 41 licenciés. Il souligne la pérennisation des 
manifestations comme le Forum des associations, Tous à Rollers, Roll'oween, Roller'Rock, le succès de 
notre premier Vital Sport à décathlon, le succès dès le lancement de la Roller's Cool aidé par l'accès au 
stade  Saint-Michel  le  mercredi  après  midi  et  une  subvention  de  871 €  de  la  mairie  après  4  ans  de 
manifestations qui nous a permis d'acheter du matériel roller pour l'école et des équipements de sécurité.
Il continue en soulevant les points négatifs entravant un meilleur fonctionnement comme le manque de 
local où stocker le matériel, l'impossibilité d'obtenir une salle afin d'accueillir les cours, ce qui nous a  
contraint à annuler plusieurs cours en raison des intempéries. Le manque de bénévoles pose aussi souci et 
bloque l'avancé de certains dossiers comme l'agrément DDJS, impôts etc... Les deux plus gros échecs de 
cette année passée sont l'annulation de la « Perpinyà Roller Nit » et l'impossibilité de créer un comité 
départemental.
Suit ensuite le bilan provisoire de 2009/2010.
Encore  un  effectif  en  hausse  avec  96  membres  dont  68  licenciés.  Nous  pérennisons  toujours  les 
manifestation comme vital sport, le forum des Assos, Tous à Rollers, Roll'oween, et Roller Rock pour  
l'été prochain. L'école est en plein boom avec plus de 80 élèves et deux nouvelles classes. L'accès au stade 
Saint Michel en soirée (dès que nous aurons la clef) et le samedi après midi nous ouvre de nouvelles 
possibilités.
Le  président  tient  particulièrement  à  remercier  Jean  Luc  BOSSY et  sa  collection  de  Bus  qu'il  met 



régulièrement à notre disposition.
Nous nous félicitons  de  deux nouveaux partenariats,  tout  d'abord  avec NarboRoller  afin  de rendre 
compatible nos calendriers et ensuite avec Intersport chez qui nous avons désormais une remise de 10%.
Le président souligne l'apport constant de nouveaux projets et l'enthousiasme toujours présent. 
Il regrette par contre la difficulté pour le secrétariat à récupérer tous les éléments d'adhésion des élèves 
qui nous empêche de prendre les licences. Il déplore aussi le manque de salle ou local, le manque de 
bénévole accentué par les départs de Christelle BENECH et Jackie JOVENIN. 
Le président termine son allocution en alertant sur le nombre grandissant de membres qui demande un 
plus  gros  budget  ne  pouvant  être  équilibré  que  par  une  hausse  de  tarif,  des  subventions  ou  des 
partenariats.

Point 2. Bilan financier de la Trésorière 

Le compte d'exploitation détaillé est présenté : il est arrêté au 30 septembre 2009 à 5 122,02 € soit une 
hausse de 23% par rapport à l'exercice précédent. Le rapport est approuvé à l'unanimité.
 
Point 3. Modification des statuts
 
Trois changements sont soumis à l'assemblée :

– Le changement d'adresse du siège.
– L'augmentation du nombre de membre au CA qui passe à 9,
– Le changement de l'article 6 sur la parité afin d'être conforma à la FFRS.

Les changements sont approuvés par l'assemblée à l'unanimité.
 
Point 4. Élection du conseil d'administration

Seule Patricia STEVERLYNCK se présente et est élue à l'unanimité.
  
Point 5.  Projets des différents sections
 
Xavier  SOLES,  responsable  de la  commission  randonnées,  nous  présente  le  programme de  cette  fin 
d'année,  les  dates  et  lieux  des  prochaines  Rand'Roller  et  Familly'Roll.  Les  dates  clefs  comme  le 
HandiGlob ou les  24 Heures  du Mans.  Il  annonce la  reprises  des  randonnées du vendredi  soir  et  le  
lancement des randonnées du dimanche matin qui seront suivies d'un pique nique. 
Roller'Rock commencera cette année le 1er juillet et nous sommes en recherche de STAFF.
Il lance un appel à l'assemblée pour la recherche de nouveaux parcours dans le département.

Ensuite nous présentons le week end 3 Roues ou les élèves pourront passer l'examen des roues sous le 
contrôle de Skali et/ou Herrero, deux champions du monde. Nous créerons pour l'occasion une grosse 
animation roller sur tout un weekend. Le budget prévisionnel est de 1500 €.

D'autres projets sont à l'étude afin de proposer des activités à tous. Ainsi un rapprochement avec le club  
de roller de Perpignan pourrait ouvrir un cours ou une section hockey. Le lancement d'une section course 
est aussi envisagée.

Monsieur  DUPONT, premier  adjoint  au maire  de Canet,  devant  s'absenter  prend la  parole  et  félicite 
l'association  pour  son  dynamisme  qui  participe  à  la  vie  de  la  cité.  Il  note  bien  les  problèmes  que 
rencontrent l'association et tentera de nous aider à les régler, notamment en ce qui concerne, le local, la 
salle de St Nazaire, l'éclairage. Il souligne que le manque de bénévole et un mal chronique.

Point 6, questions diverses

NarboRoller prend la parole pour annoncer une formation STAFFEUR à Toulouse les 10-12 Mars.



Tous les points ayant été traités et aucune nouvelle question n’étant posée, la séance est levée à 19H30. 
 
A l'issue de l'assemblée générale,  le conseil  d'administration s'est réuni et  a élu au poste de trésorier 
Monsieur Steverlynck Jérôme et au poste de secrétaire Madame Steverlynck Patricia.

Le bureau se compose désormais de :
Président : Monsieur Frédéric DAMBACH
Trésorier : Monsieur Jérôme STEVERLYNCK
Secrétaire : Madame Patricia STEVERLYNCK
 
 Établi le 26 février 2010,      Vu, 

 La secrétaire de séance,      Le président de séance, 
 
 
 
 Jérôme Steverlynck       Frédéric DAMBACH 


